

Tolle Stimmung bei den ersten Team Vereinsmeisterschaften der LG Rülzheim

Geschrieben von: Dorothea Oser
Freitag, 26. September 2014

Die zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte ausgerichteten Team Meisterschaften wurden auf Anhieb ein voller Erfolg. Auch das Wetter spielte mit – an diesem Samstag strahlte die Sonne mit den 6 Teams und insgesamt etwa 40 Teilnehmern um die Wette. Die Organisatorinnen Anja Liebel, Tanja Lösch und Lena Meichner hatten aus dem Repertoire der Kinderleichtathletik vier Disziplinen ausgewählt: Eine Staffel über Bananenkartons, Einbeinsprung durch alte Fahrradreifen, Medizinball-Stoßen und einen Team-Biathlon. Die Kinder fanden es ganz besonders toll, auch mal ihre Eltern in Aktion zu sehen. Im Vordergrund der Veranstaltung stand nicht die Einzelleistung, sondern der Spaß und vor allem das Miteinander. Bei der Siegerehrung gab es an diesem Tag nur Gewinner: Alle Teilnehmer bekamen ein Funktionsshirt und einen Sportbeutel überreicht. Gegen Abend gab's dann noch Grillwürstchen und leckere Salaten. Alle waren sich einig: Wiederholung im nächsten Jahr ist angesagt!



Die Vereinsmeisterschaften aus der Sicht einer teilnehmenden Familie!

Neugierig nahmen wir als Familie an den LG-Meisterschaften teil. Unsere Jungs David (8 J.) und Jannis (5 J.) waren begeistert als sie die aufgebauten Stationen sahen. Nach der Teameinteilung ging es zum Bananenkarton-Parcours. Als Pendelstaffel wurde das Holz übergeben, was auch von den Kids ohne Probleme und mit viel Begeisterung gemeistert wurde. Die nächste Übung lautete „Medizinball-Stoßen“. Während wir Frauen leichte Schwierigkeiten hatten, konnten die Männer zeigen, was in ihnen steckt. Das anschließende Einbeinspringen

Tolle Stimmung bei den ersten Team Vereinsmeisterschaften der LG Rülzheim

Geschrieben von: Dorothea Oser
Freitag, 26. September 2014

durch Reifen war knifflig, da man sich auf die Sprungreihenfolge konzentrieren und gleichzeitig Gas geben musste. Zum Schluss gab es eine Biathlon-Staffel, bei der immer zwei je Team eine Runde laufen und Hütchen abwerfen mussten. Da unserem Kleinen unterwegs die Puste ausging, wurde er huckepack von seinem Papa zum Wurfstand befördert. Dass er schneller als seine Mama ist, bewies mir dann eindrucksvoll unser „Großer“. Als Belohnung gab es für die stolzen Teilnehmer ein Vereins-Shirt und eine gelungene Grillparty. Unser Fazit: Tolles Fitnessprogramm mit hohem Spaß-u. Lachfaktor für die ganze Familie! Wir sind nächstes Jahr wieder dabei!

Jasmin Hochdörffer